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平成21年度老人保健医療事業特別会計補正予算（第1号）�

平成21年度　一般会計補正予算（第2号）／市民病院事業会計補正予算（第1号）�

災害対応特殊救急自動車及び高度救命処置用資機材の取得／食器洗浄機及び揚物機の取得�
固定資産評価審査委員会委員の選任　（森川憲二　氏）�
義務教育予算の充実を求める意見書�

義務教育予算の充実に関する件　採択（全員賛成）�
自主共済制度を保険業法の適用除外とすることを求める請願書　継続審査（継続審査に賛成17・反対6）�

移動図書館「そよかぜ号」の巡回再開を求める要望書／議会の監視に関する陳情書／三田市営公園グラウンド利用時間の延長を求める陳情書�
　※陳情は委員会審査のみ行っており、採択・不採択などの結果は出していません。�

以上1件　可決（全員賛成）�

以上2件　可決（全員賛成）�

以上1件　同意（全員賛成）�

以上1件　可決（全員賛成）�

以上3件�

専決処分事項の報告及び承認を求めることについて（20年度後期高齢者医療事業特別会計補正予算（第4号）／市税条例の一部改正／都市計画税条例
の一部改正／国民健康保険税条例の一部改正／21年度一般会計補正予算（第１号）／自動車事故に係る訴訟上の和解）�

特別職に属する常勤職員の給与条例の一部改正／市議会議員報酬等条例の一部改正／一般職職員の給与条例の一部改正�

市税条例等の一部改正／市立幼稚園条例の一部改正／聖苑条例の一部改正／国民健康保険税条例の一部改正／市民病院事業に地方公営企業法を全部
適用する条例／市民病院事業管理者の給与に関する条例／市民病院事業職員の給与に関する条例／景観条例／手数料条例の一部改正／自転車等駐車
場の設置・管理条例の一部改正／水道事業の設置等に関する条例・下水道事業受益者負担に関する条例の一部改正�

以上6件　承認（全員賛成）�

以上2件　可決（全員賛成）�

以上11件　可決（全員賛成）�

以上3件　可決（全員賛成）�

以上2件�

■視察先　　香川県善通寺市
■視察目的　市債権管理

善通寺市では、市営住宅や水道といった市税以
外の滞納債権を回収する専門の組織をつくってい
ます。民間の金融業界で債権回収の経験のある職
員で構成されており、滞納者との交渉や法的手続
きを通して解決にあたっています。民間のノウハ
ウの導入について、本市の債権回収事務の参考と
なるものでした。

■視察先　　香川県丸亀市
■視察目的　自治基本条例

自治基本条例とは、市民と行政、そして議会が
ともにまちづくりに取り組むためのしくみを定め
るものです。丸亀市の自治基本条例は、60回以上
の市民参加の会合を持ち制定されました。
特長としては条例がうまく機能しているかチェ
ックする市民による評価組織が規定されているこ
とです。
本市でも同様の条例が検討されていますが、実効
性のある条例にする取組みが必要だと思われます。

■視察先　　岐阜県多治見市
長野県松本市

■視察目的　観光施策

両市のフィルム・コミッション（映画・テレビ
ドラマなどの撮影の誘致や支援）の取組みについ
て視察を行いました。作品を通じて観光客が増え、
経済や地域住民の意識への波及効果が期待できる
とのことですが、地元としてもロケを応援する気
運が大切であるとのことでした。
多治見市では、「うながっぱ」のマスコットを
活用しながら、美濃焼の陶磁器生産地として、民
間の観光協会及び陶磁器の窯元・販売店などと連
携した観光施策を推進しています。
松本市では、観光ホスピタリティカレッジ運営
事業を実施し、「もてなし」の考え方から実践ま
で体系的に学習する講座を地元大学の協力を得て
開講し、「もてなし」の心あふれる人づくり・地
域づくりを目指しています。
今回の視察で学んだ内容を本市の観光行政に活
かせるよう提言していきます。

■視察先　　茨城県常総市
■視察目的　中学校選択制

常総市の中学校選択制は、平成17年度からはじ
まり、市内小学校の児童と保護者が各中学校の実
態を知り、各自の希望や目的、通学条件などにあ
った中学校を選択しています。
制度の導入理由は、学区外の学校が近い、部活
動の充実という保護者の声に応じたものでした。
子どもの希望に合わせた柔軟な対応については、
本市でも検討すべきと感じました。

■視察先　　千葉県習志野市
■視察目的　幼保一元化の取組み

習志野市では、平成13年から幼保一元化の検討
が開始され、15年度にこども園構想が発表されま
した。その後、市役所にこども部が設置、18年か
ら「東習志野こども園」が開設され、4・5才児の
合同保育などを行っています。
本市でも、今後の幼児教育のあり方において幼
保一元化の提言もされており、将来的には検討す
べき課題であると感じました。
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三田の集客力向上のために
都市環境常任委員会（8名）

滞納債権、きっちり回収！
企画総務常任委員会（8名）

少子化時代の教育は？
生活文教常任委員会（8名）
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市役所が行う業務の範囲は広くさまざまです。そこで、これらの業務を三つの分野に分けて詳しく、能率的に審査・調査するため
に8名の議員でつくる常任委員会を設けています。委員会は、議会の議案を詳しく審査するほか、議会がないときは、行政課題を調査
するなどして、市政に政策提言しています。7月には課題を調査するため先進地を調査しました。どんな内容だったのでしょうか？

TEL：079-559-5162（直通）　FAX：079-564-2992　E-mail：gikai_u@city.sanda.lg.jp
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